

Conversatorio sobre la Autoridad Autónoma de la Cuenca del Chira

El próximo lunes 25 de abril a las 7:30 PM se desarrollará un conversatorio en la sede de la Cámara de Comercio y Producción de Sullana sobre la creación de la Autoridad Autónoma Especial de la Cuenca Hidrográfica del Chira.

La Charla estará a cargo del Congresista José Carlos Carrasco Távara y como panelistas el Historiador don Reynaldo Moya Espinoza y los Abogados Oscar Niño Celi y Luis Garnique Ortíz.

La creación de la Autoridad Autónoma del Chira ha surgido por impulso de los productores agrupados en el Frente de Defensa de los Agricultores del Valle del Chira como una necesidad de participar en la sana distribución de las aguas reguladas en la Represa de Poechos y como una respuesta al centralismo piurano que mediante Ordenanza Regional propuesta por las autoridades de aguas de Piura pretendieran impedir la siembra de arroz en el Valle del Chira, argumentando un mal llamado balance hídrico que privilegiaba al Valle del Piura y Sechura en perjuicio del Valle del Chira.

El Municipio Provincial de Sullana ha acordado apoyar la creación de esta Autoridad Autónoma y en esta oportunidad el Directorio de la Cámara de Comercio, Producción y Turismo de Sullana, después de oír los argumentos que se expondrán decidirá conjuntamente con sus asociados tomar posición en pro de esta Autoridad Autónoma.

Lima, 22 de abril de 2005.

**Nota de Prensa del Despacho del Congresista José Carlos Carrasco Távara.
Agradecemos su atenta difusión**

